

A mandos medios y superiores, más de 70% del gasto laboral de la ASF

Dispuso de más plazas de las autorizadas en el Presupuesto de Egresos 2023, señalan legisladores

VÍCTOR BALLINAS

La Unidad de Evaluación y Control (UEC) de la Cámara de Diputados pidió a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) explicar por qué dispuso de más plazas de las autorizadas en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023.

En una opinión técnica, el titular de la UEC, Ricardo Palma, expuso que la auditoría superior cerró el año pasado con 100 plazas más. Además, indicó que el total del gasto de la plantilla laboral fue de mil 537 millones de pesos y, de ese monto, 71.7 por ciento fue para mandos medios y superiores.

El análisis de la ASF destacó que de las 2 mil 433 plazas ocupadas, mil 70 son de mandos medios y superiores, lo que representa 43.90 por ciento de la plantilla laboral.

Hay 926 auditores, que significan 38.06 por ciento del personal ocupado, y los administrativos suman 437, equivalente a 17.96 por ciento.

Palma precisó en su opinión técnica, entregada a los diputados de la Comisión de Vigilancia de la ASF, que la plantilla del personal al mes de diciembre de 2023 "es de 2 mil 433 plazas ocupadas y 169 vacantes".

Sin embargo, agregó, el PEF 2023, publicado en el *Diario Oficial de la Federación* el 28 de noviembre de 2022, establece 2 mil 233 plazas autorizadas del personal de estructura.

Palma detalló que el gasto de la plantilla de personal acumulado en diciembre de 2023 fue de mil 537 millones 800 mil pesos, "la mayor cantidad, 71.7 por ciento, mil 100 millones 900 mil pesos, fue para mandos medios y superiores de la ASF".

Le sigue en porcentaje de gasto "los auditores, con 347 millones, que representó 22.6 por ciento. Para los administrativos se erogaron 88 millones 400 mil pesos, 5.7 por ciento del gasto de la plantilla de personal".